



<https://www.esante.tech/medintechs-premier-salon-de-linnovation-en-sante-en-france/>

15 février 2022

Le premier salon de l'innovation en santé, réunira à Paris au Parc Floral, les 8 et 9 mars prochains l'écosystème de la santé, les experts en nouvelles technologies et le grand public, autour des innovations qui sont en train de révolutionner le monde de la santé.

« Notre santé est essentielle et est un bien commun. C'est dans ce cadre que MedInTechs, premier salon de l'innovation en santé en Europe ouvert à tous, est un événement unique pour découvrir de nouveaux traitements, des innovations, de nouvelles technologies, adopter de nouveaux usages et échanger avec ceux qui façonnent la santé de demain. Mieux informer les citoyens, pour qu'ils s'impliquent pleinement dans leur parcours de soin fait partie de nos ambitions » explique Muriel Benitah, Co-fondatrice et Présidente de MedInTechs.

Des conférences et ateliers

L'innovation en santé sera présentée autour de conférences, d'ateliers, de stands et à travers des parcours thématiques. **17 conférences** originales réuniront professionnels de santé, experts, patients, chef étoilé, dans un large spectre de spécialités :

- **La cancérologie** avec la télésurveillance et autres révolutions en santé avec le Professeur Fabrice Denis, Médecin expert en e-santé, oncologue et radiothérapeute au centre Jean Bernard au Mans,
- **La psychiatrie** avec le Professeur Marion Leboyer, psychiatre à l'Hôpital Henri Mondor (APHP),
- **La cardiologie** avec les participations du docteur Stéphane Manzo, cardiologue interventionnel à l'hôpital Lariboisière (AP-HP) et ambassadrice d'Agir pour le Coeur des Femmes et de Stéphane Piat, Directeur Général de Carmat,
- **Les promesses de l'ARN messager** avec le Docteur Steeve Pascolo, Co-Fondateur de CureVac,
- **La nutrition** avec Thierry Marx, Chef étoilé du Mandarin Oriental à Paris,
- **La notion « One Health »** avec Jean François Mattei, ancien ministre de la santé et ancien président de l'Académie de médecine.

Ce salon proposera aussi **48 ateliers ou mini-conférences** qui seront l'opportunité de découvrir dans un format d'échanges le monde de l'Intelligence Artificielle, la robotique ou encore les objets connectés...

Une exposition pour mettre en avant l'écosystème e-santé

Une exposition permanente avec 140 stands tenus par des startups qui mettront en avant leurs dernières innovations en santé.

MedInTechs proposera **un parcours personnalisé**, adapté à chacun, à son histoire et ses envies, d'apprentissage, d'émerveillement ou simplement d'amusement : parcours Numérique et Santé, un parcours sur la prévention, un autre sur l'éducation thérapeutique, la longévité, le diabète ou encore sur la médecine d'urgence, les pathologies cardiovasculaires...

Et pour les plus jeunes, Evolukid proposera **un escape game numérique** autour du thème de la santé (programmation, réalité virtuelle, robotique et drones) afin de les préparer aux enjeux de demain et développer esprit d'analyse, créativité et curiosité .

Les trophées MedInTechs 2022

Ces trophées récompenseront les 10 personnalités ou startups qui ont marqué le secteur de la santé en 2021 – Pour proposer les personnalités et startups, cliquez [ici](#).

L'entrée à MedInTechs est gratuite en cliquant sur [ce lien](#)